

Entregan un estanque de agua en sector La Canela

PUCHUNCAVÍ. *Iniciativa de Asiva busca apoyar preparación ante incendios.*

Como parte del Plan Preventivo Forestal, el Comité Bahía Quintero Puchuncaví (BQP) de Asiva, en conjunto con el Cuerpo de Bomberos de Puchuncaví, entregó un nuevo estanque de agua en el sector de La Canela.

Esta iniciativa busca mitigar los riesgos asociados a incendios forestales y estructurales, en un punto estratégico donde el acceso rápido al recurso es vital para el combate de emergencias. La gestión se enmarca en un escenario cli-



BOMBEROS PARTICIPA DE ACCIÓN.

mático complejo, donde las sequías prolongadas, altas temperaturas y fuertes vientos han vuelto los incendios forestales más frecuentes y devastadores en la Región de Valparaíso. ☐